

AHORA, LA "GUERRA DEL PIMIENTO"

(miles de toneladas sin recoger en Zaragoza)

En las zonas zaragozanas de Mallén y Cinco Villas Altas ha surgido la «guerra del pimiento», al negarse los productores a aceptar el precio ofrecido por los representantes de las grandes industrias conserveras. Los productores exigen un mínimo de 16 pesetas el kilo, mientras que las factorías conserveras ofrecen un máximo de 14 pesetas.

Ayer se consiguieron comercializar unas 300 toneladas de pimiento a 16 pesetas compradas por pequeños fabricantes sevillanos y de la Rioja. Los productores se han reunido en el pueblo de Buñuel (Navarra), con varias propuestas, entre las que está la de no recoger el producto mientras los fabricantes no garanticen el precio de compra exigido. La cosecha sin recoger se calcula en varios miles de toneladas.

■ SIGUE SIN SOLUCION

EL PRECIO DEL GIRASOL.—El problema del precio del girasol conculca continúa sin resolver; hoy se va a celebrar una reunión de agricultores para volver a estudiar la situación. Los productores siguen pidiendo las 25 pesetas el kilo de girasol en condiciones normales (15 por 100 de humedad y 4 por 100 de impurezas), mientras que los compradores no están dispuestos a pagar más de 24.50 pesetas, exigiendo, además, un máximo de un 8 por 100 de humedad y un 3 por 100 de impurezas.

Una comisión de agricultores conquenses, acompañados de dos parlamentarios del PSOE, visitaron al ministro de Agricultura ayer pero éste no pudo recibirles.

■ VUELVE A SUBIR EL

POLLO.—La carne de pollo subió otras dos pesetas ayer en la «tablilla» del mercado de Legazpi, de Madrid, poniéndose a 86-87 pesetas el kilo para el mayorista. Esta nueva subida totaliza las seis pesetas de cara al consumidor en quince días.

Por su parte, los precios de los huevos se mantienen desde hace dos semanas, aunque desde entonces se suspendieron las licencias de exportación, lo que debería haber significado una mayor oferta y un descenso de los precios. Se espera que aumente la oferta en cuanto los productores dejen de exportar con las licencias de antes de octubre.

Las perspectivas del pollo son, por el contrario, pesimistas, pues parece que algunos productores han retirado ocho millones de huevos de incubación, con lo que, de aquí a dos meses, se perderán entre 12 y 13 millones de kilos de pollo, con lo que en Navidades la carne de pollo se podría poner en 110 ó 120 pesetas el kilo. Sobre este precio, se sobrepasaría ampliamente el de protección al consumo; se podrían tomar medidas reguladoras por parte de la Dirección General del Comercio Interior, para reforzar la oferta.

■ LA UNION DEL OLIVAR ESPAÑOL PIDE

TRAMITACION DE URGENCIA PARA LA CAMPAÑA OLEICOLA.—La Unión del Olivar Español ha pedido calma a sus asociados ante el retraso en la regulación oficial de la campaña de aceites vegetales, prometida para antes del 15 de octubre. La unión considera que el ministro de Agricultura ha cumplido su promesa de proponer el tema dentro del plazo indicado, al Consejo de Ministros, pero pide que su tramitación tenga tratamiento preferente y urgente.

■ RECHAZAN EL ALGODON CON ALTO GRADO DE HUMEDAD

—Ayer primer día de recogida del algodón por las desmotadoras andaluzas, volvió la conflictividad al sector, al negarse algunas industrias a recibir el producto con más del 12 por 100 de humedad, según informa Logos.

Los desmotadores argumentan que los 2.500 millones de pesetas concedidos por la Administración como subvención pueden no ser suficientes para pagar toda la cosecha a 54 pesetas el kilo.

Por último, señalar que en La Rinconada, un grupo de colonos agredió a dos activistas de Comisiones Obreras, cuando éstos trataban de convocar una asamblea para debatir temas relacionados con la situación algodonera.